



# Disdik Jamin Kelancaran PPDB

**Bandwith Besar, Jaringan Internet Dipastikan Lancar**

JOGJA - Menjelang penerimaan peserta didik baru (PPDB) melalui sistem *real time online* (RTO) yang akan diselenggarakan 1 hingga 3 Juli, Dinas Pendidikan (Disdik) Kota Jogja memastikan kesiapan jaringan internet akan berjalan lancar. Disdik menjamin tidak akan terjadi persoalan pada server yang menyebabkan situs PPDB tidak bisa diakses.

Kepala Disdik Kota Jogja Edy Heri Suasana menjelaskan sudah berkomunikasi dengan PT Telkom, menyediakan *bandwidth* besar supaya tidak terjadi masalah ketika situs PPDB diakses dalam jumlah besar. "Untuk pelaksanaan PPDB SMA dan SMK dijamin tidak akan mati lagi. Apabila ada servis jaringan, maka tidak akan terjadi pada jam-jam krusial," terang Edy kepada *Radar Jogja* di kantornya, Jumat (28/6).

Menurut Edy, persoalan jaringan internet menjadi tanggung jawab penyedia layanan, sehingga bila terjadi masalah maka disdik tidak bisa berbuat banyak. Namun, langkah tersebut bisa diantisipasi sebab disdik sudah mempertimbangkan berbagai kemungkinan bila terjadi gangguan.

"Penyempurnaan jaringan sudah dilakukan kemarin (Kamis), saya perkirakan pelaksanaan PPDB dapat lancar," terang Edy.

Sebelumnya, PPDB SMA dan SMK Kota Jogja bakal diserbu ratusan bahkan ribuan pendaftar. Tidak hanya dari DIJ, siswa luar DIJ pun akan menyerbu kursi yang disediakan.

Untuk mengantisipasi kegaduhan persoalan administrasi pendaftaran seperti yang terjadi tahun lalu, disdik secara tegas mewajibkan menyertakan surat keterangan hasil ujian nasional

## Daya Tampung Peserta Didik Baru SMA di Kota Jogja

Nama Sekolah	Daya Tampung	Kuota		
		KMS	Dalam Kota	Luar Kota
SMA N 1	288	8	194	86
SMA N 2	288	9	193	86
SMA N 3	224	7	150	67
SMA N 4	192	12	122	58
SMA N 5	256	13	166	77
SMA N 6	256	14	165	77
SMA N 7	256	18	161	77
SMA N 8	256	9	170	77
SMA N 9	192	11	124	57
SMA N 10	160	12	100	48
SMA N 11	288	20	182	86
<b>Jumlah</b>	<b>2.656</b>	<b>133</b>	<b>1.727</b>	<b>796</b>

Sumber: Disdik Kota Jogja

GRAFIS: HEPRI KARTUNADAR JOGJA

(SKHUN) asli. Langkah ini ditempuh sebagai upaya terpenuhinya kuota 100 persen di setiap sekolah. "Pendaftar, terutama dari luar Jogja wajib menyerahkan SKHUN asli dan satu lembar fotokopi SKHUN yang telah dilegalisasi. Syarat ini tidak bisa ditawar," tegas Edy.

Bila dinas pendidikan daerah tidak bisa mengeluarkan SKHUN, menurut Edy, hal tersebut menjadi tanggung jawab dinas pendidikan masing-masing daerah. Seleksi masuk berdasarkan nilai yang tertera di SKHUN berlaku bagi jenjang pendidikan tingkat SMP, SMA, dan SMK.

Untuk pendaftar dari luar daerah, kata Edy, dapat diterima di suatu sekolah jika memiliki nilai SKHUN dan penambahan nilai prestasi lebih tinggi dan sama dengan nilai SKHUN serta penambahan nilai prestasi dari calon peserta didik baru daerah yang terendah. "Apabila ada kesamaan nilai seleksi, maka digunakan urutan pilihan sekolah serta perbandingan nilai pada unas atau nilai unas setiap ajaran yang tercantum pada SKHUN," jelas Edy.

Sementara itu ketua PPDB Jogja Samiyo menerangkan calon peserta didik baru SMP, SMA dan SMK yang telah melakukan pengajuan

pendaftaran secara *online*, wajib melakukan verifikasi pendaftaran di salah satu sekolah yang menjadi pilihannya dengan menyerahkan kelengkapan dokumen.

Jumlah sekolah yang terdaftar dalam RTO adalah SMP sebanyak 16 sekolah, SMA 11 Sekolah, dan SMK 6 sekolah. Calon peserta didik yang telah melakukan verifikasi akan mendapatkan tanda bukti verifikasi pendaftaran yang merupakan bukti sah sebagai peserta PPDB sistem RTO.

Saat verifikasi pendaftaran, terang Samiyo, peserta didik wajib menyerahkan sejumlah persyaratan seperti, formulir pendaftaran yang telah diisi, surat keterangan penambahan nilai prestasi, fotokopi SKHUN yang telah dilegalisasi sekolah, serta fotokopi kartu keluarga bagi penduduk daerah dilegalisasi luar.

Samiyo menegaskan, setiap calon peserta didik baru hanya memiliki satu kali kesempatan melakukan verifikasi pendaftaran. Setiap calon peserta didik baru yang telah melakukan verifikasi pendaftaran, kemudian melakukan undur diri tidak dapat melakukan pendaftaran lagi di seluruh sekolah yang mengikuti PPDB sistem RTO. (bhn/iwa/ga)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 31 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005